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Die Fraktion von Bündnis 90/DIE GRÜNEN stellt zur öffentlichen Sitzung des Ortsrates We-
ende / Deppoldshausen am 17.11.2022  die folgenden Anfrage: 
 
In der Sitzung des Ortsrats vom 12.5.2022 beschloss der Ortsrat einstimmig dem Vorschlag 
der Verwaltung zu folgen und das Thiehaus Weende mit einem WLAN-Anschluss auszustat-
ten. Die Einrichtungskosten sollten von der Stadt getragen werden. Die laufenden Kosten aus 
dem Ortsratsbudget. Das ganze vorerst zur Erprobung für ein Jahr. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
Wann wird der Beschluss umgesetzt?  
 
 
 
 
 
Dorothea Meldau Horst Roth 
 
 

An die Oberbürgermeisterin 
der Stadt Göttingen 
Frau Petra Broistedt 
 
über Verwaltungsstelle Weende 
 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              Mittwoch, 2. November 2022 

 

Anfrage: Wann kommt das W-Lan zum Thiehaus 


